

Spartenbericht JuJutsu für das Jahr 2024

Das Sportjahr 2024 zeigte ein facettenreiches Jahr.

Die Probleme der Corona-Zeiten scheinen vergessen; das Training wird gut angenommen und besonders die Kinder-Sparte ist „dick“ im Geschäft.

Dieses Angebot wird super angenommen und bisweilen wird es bei den Kleinen recht voll auf der Matte.

Auch hier wurden gute Leistungen gezeigt, so dass regelmäßig Prüfungen zur Kontrolle des Leistungsverständnis gemacht werden. 15 Prüfungen wurden erfolgreich absolviert.

Bei den Erwachsenen wurden ebenfalls einige Prüfungen durchgeführt.

In den unteren Stufen werden die Prüfungen i.d.R. im Heimatverein absolviert; ab dem Blaugurt muss die Prüfung dann auf einer Landesprüfung absolviert werden.

Insbesondere die DAN-Prüfung zum 1.Schwarzgurt von unserem Assistenztrainer Kevin Blankenburg verdient Beachtung. So hat er als Erster nach dem neuen Prüfungsprogramm seine Prüfung abgelegt und mußte dafür eine eigene KATA, eine genau einstudierte Bewegungssequenz bezgl. Angriff und Verteidigung absolvieren.

Ich als Spartenleiter habe ebenfalls bei der o.g. Landesprüfung die Prüfung zum 3.DAN, also den 3. Schwarzgurt, erfolgreich bestanden.

Zusätzlich zum Tagesgeschäft wurde ein Behördenlehrgang ausgerichtet.

Dieser ist nur für Behördenmitglieder (Polizei, Zoll, usw. zugänglich). Dieser Lehrgang stieß auf so großes Interesse, dass kurz darauf diverse Anfragen für einen weiteren Behördenlehrgang aufkamen. D.h. Wir werden am 17.05.25 einen weiteren Behördenlehrgang durchführen

Alles in allem ein sportlich interessantes Jahr mit deutlichen Aufwärtstendenzen.